

La Voz de Menorca

Número suelto 5 cts.

DIARIO REPUBLICANO
(EDICION DE LA MAÑANA)

Año IX, Número 3228

En la isla al mes ptas. 1'50
Resto de España " 1'75
Extranjero " 2'50

Mahón miércoles 25 de Noviembre 1914

Redacción y Administración
Calle Nueva.—Teléfono. 123

Cinematógrafo Consey

EL MEJOR Y MAS CONCURRIDO DE LA ISLA

Gran sesión para el sábado, 29 del actual
DÍA DE MODA

ESTRENO de la emocionante, la famosa, la interesante película

TEODORA

2.000 metros 4 partes Marca Aquila (italiana).

Esta película, serie de largo metraje, es uno de los éxitos más grandes de la temporada, pues su emocionante argumento, está tan bien tramado, hay tanta variedad de escenas, tal cambio de personajes, tales contrastes, que será el film que más interesará al público, que será la cinta más amena de cuantas hemos exhibido.

Véanse las fotografías expuestas en los escaparates El Bazar y la Fantasía.

HORAS DE FUNCIÓN

Sábado a las 9.—Domingo a las 5 y cuarto, 8 y cuarto y 10 y cuarto. Se empezará puntualmente.

¡Ojo! ¡Ojo! Pronto una famosa película de 3.000 metros y 6 partes de la afamada casa «Cines-Roma».

Los exploradores

A las once de la mañana del domingo tuvo lugar en la Plaza de la Esplanada el acto de la promesa de los aspirantes que se han hecho acreedores a la insignia de exploradores de tercera clase.

La tribuna de honor estaba ocupada por las autoridades civil, militar, de marina y jefes y oficiales de distintos cuerpos.

También había muchas señoras y señoritas.

Mientras se celebraba el acto la banda del Regimiento número 70, tocó algunas piezas de su repertorio. Se sacaron diversas fotografías.

Numeroso público presenció la fiesta.

A las ocho y media salieron del local los exploradores dirigiéndose a la Esplanada, en donde prepararon el campamento, insalando las pasarelas, tiendas de campaña, botiquín y todo lo necesario.

Una vez montado, empezaron los ejercicios y poco después llegaron las autoridades e invitados que visitaron los trabajos realizados por los exploradores, quedando muy satisfechos de la buena marcha de la institución, que sigue fiel a su lema «Siempre Adelante».

Llamaron poderosamente la atención unas pequeñas tiendas de campaña, hechas con dos abrigos de explorador.

También lo fueron la estrella insignia, el mapa de España, y la rosa náutica, todo confeccionado con hierbas y piedras.

Al izar la bandera, formaron, filas escuchando con atención el elocuente discurso pronunciado por el Presidente señor Rodríguez Moncada, que transcribimos a continuación:

«Prometeis por vuestro honor hacer cuanto de vosotros dependa para cumplir los deberes con Dios y con el Jefe del Estado, para amar a vuestra Patria, sería útil en todos momentos y respetar sus leyes, para obedecer al Código del Explorador?»

Como Presidente de este Comité local de los Exploradores de España me honro en expresar mi entusiasta enhorabuena por vuestro ingreso en una de las Instituciones más grandiosas de cuantas se han creado, la fuerza más positiva, que en su día podrá aportarse a la reconstrucción española.

Mi felicitación a vuestros padres que no han vacilado en señalaros el camino provechoso que la Institución os ofrece, para llegar a la dicha, que a los hombres de bien proporcióna el deber cumplido.

No desmayéis en vuestra empresa, seguid vuestro lema «Siempre adelante» El niño que llega a ser hombre sin faltar a la promesa del Explorador, ni a los artículos de su Código, ha de ser respetado por todos, honra de la Sociedad y esperanza de su Patria.

Ahora, sólo me resta añadir, haciendo eco del sentir de los miembros del Comité y de los Instructores con su Tropa, las más expresivas gracias a las damas protectoras, Autoridades Civiles, Militares, y de la Armada, corporaciones entitadas, prensa local y particulares que se han dignado honrar con su presencia este acto.

Seguidamente fueron impuestas las insignias por las damas protectoras y cantaron el himno del explorador, acompañados de la música del Regimiento.

Efectuaron algunas evoluciones precedidos por su banda de cornetas y tambores y se retiraron al local, dando por terminada la fiesta.

NO CONVIENE A LOS ALIADOS que los alemanes se retiren

Así lo dice el crítico de «The Times»
Londres, 19.

El coronel Repington, crítico militar de «The Times», comenta del modo que sigue la situación actual:

«Después de un mes de combates arduos y continuos, los diez y seis Cuerpos de ejército que el Kaiser envió para que rompieran la línea aliada en el Norte de Francia, han fracasado completamente en su misión. Han intentado forzar, el uno después del otro, los frentes belga, francés e inglés.

Pero después de haber sufrido terribles pérdidas han sido rechazados, y todo lo logrado a costa de sacrificios inmensos y sin precedentes, es la conquista de kilómetro y medio de terreno.

La cuestión que ahora se plantea es como sigue:

«¿Qué va hacer en lo sucesivo el Estado Mayor alemán?»

Monke—el gran Monke—se habría ya replegado al Rhin. Pero no es cuerdo esperar decisión parecida de alto mando alemán, que es guiado, sobre todo, por el orgullo militar.

No se replegará sobre el Rhin sino cuando se le obligue a ello, y nunca antes.

No se atreverá a evacuar Bélgica, aunque la Silesia esté cubierta de caracos.

Considera que Bélgica es una magnífica conquista y es el único que piensa así, por otra parte—no admitirá jamás, haciendo una retirada, que toda su estrategia está en bancarrota.

Así, pues, la larga línea de batalla que se extiende sobre un frente de más de 480 kilómetros, será mantenida, y sobre dicho inmenso frente de Oeste, Alemania—hasta que esté agotada—arrojará y destrozará sus mejores y luego sus peores tropas.

Cuando los guardias de Preobrajensky se aproximan a Potsdam, cuando a gran atamán cosaco franquee a caballo la puerta de Brandeburgo, los últimos escocotes y los últimos viejos alemanes continuarán en actitud de romperse el cráneo en el Oeste, contra el muro de granito que forman las tropas de los aliados.

«La ofensiva? ¿Y por qué la tomamos? La situación actual nos favorece a maravilla. Cuanto más tiempo se pelee en el Oeste mejor nos veremos luego. Cada nuevo Cuerpo alemán que venga de Alemania a probar su suerte en Flandes será uno de menos en el punto decisivo.

La línea presente es la más larga que podríamos inventar sin aproximarnos al mar. Y según sea más larga la línea, más grande deberá ser también la fuerza alemana y más grande todavía el agotamiento de Alemania.

Una retirada del enemigo sobre Amberes, Namur y la línea de Mosa, reduciría el frente.

La línea del Rhin sería más corta aun.

Estamos mejor donde estamos, viendo como los alemanes se agotan tratando para que no nos riamos de ellos al contemplar como se retiran.

Nuestro último aliado—el orgullo alemán—nos presta un gran auxilio. El Príncipe Ruprecht de Baviera es, por el momento, su ayudante. También a él debemos gratitud sincera.

Esos amigos preciosos debían ver sus nombres inscritos en la «Gaceta Oficial» como si formaran parte del Estado Mayor del general Joffre.»

Bajas inglesas

Datos oficiales

Londres 19.—En la Cámara de los Comunes, el ministro de Marina, que ya recientemente dió noticia de las bajas inglesas en conjunto, las ha referido hoy detalladamente.

He aquí, según la relación de mister Churchill, las bajas experimentadas por los ejércitos de mar y tierra británicos, desde el comienzo de la guerra:

Bajas de la Marina:
222 oficiales muertos.
37 oficiales heridos.
5 desaparecidos.
3.455 marinos muertos.
428 marinos heridos.
Un desaparecido.

No está comprendido en esas cifras el millar de la división naval que tomó parte en la defensa de Amberes.

Tampoco están comprendidos los 875 hombres que constituían la dotación del crucero «Good Hope», echado a pique por los alemanes en las costas de Chile.

Bajas del ejército de tierra:
5.000 muertos.
35.000 heridos.
17.000 prisioneros.
Total, 57.000.

De trincheras a trincheras

Disputándose una liebre

París, 19.—En un lugar en que las trincheras francesas y alemanas están muy próximas, salió una liebre.

Soldados de una y otra parte dispararon, matándola.

Quedaba por ver quién la cogía. Salió un soldado francés dispuesto a llevarse la.

Desde su trincheras le gritó un soldado alemán:

—Te la llevarás, con la condición de que me des tabaco.

El francés se llevó la liebre, y momentos después volvió para dejar un paquete de tabaco en el sitio en que aquella cayó muerta.

Y el alemán, a su vez, salió luego para recoger el tabaco.

El ciego y el cojo

Ayuda mutua

París, 18.—En la reciente batalla de Flandes, dos soldados franceses cayeron juntos, heridos por una misma explosión de granada.

Uno de ellos quedó cojo.

El otro sufrió horribles heridas en ambas piernas.

El cojo cogió luego en brazo al cojo, y marchó siguiendo las indicaciones de éste.

Y así llegaron los dos desgraciados a las líneas francesas.

CRÓNICA LOCAL

Casa del Pueblo

Todos los afiliados a las Sociedades que tienen su domicilio en esta Casa del Pueblo, tienen derecho a la participación de una peseta al billete número 43709 que se ha adquirido del sorteo de Navidad, desde hoy hasta el día 10 de Diciembre próximo que durará su expención, de 6 a 8 de la noche, en el local social.

Mahón 17 Noviembre de 1914.—La Junta.

Esta noche se reunirá el Ayuntamiento en sesión ordinaria que, como de segunda convocatoria, será válida cualquiera que sea el número de concejales que asistan.

TEATRO PRINCIPAL

Jueves 26: La colosal cinta
ENTRE HOMBRES Y FIERAS

Dadas las circunstancias que atravesamos, y por razones de todos sabidas, creemos que el Ayuntamiento haría perfectamente en acordar que se practicara por el laboratorio municipal un nuevo análisis de las aguas de consumo público.

No basta haberlas reconocido una vez, ya que los resultados no pueden tomarse como definitivos habida cuenta de que por mil circunstancias pueda haber variado la composición de las aguas.

En Palma acaba de encontrarse el bacilo Eberth, el del tifo, en fuentes o depósitos donde antes no existía.

Por último, al publicar el resultado del análisis deberán incluirse algunas explicaciones de divulgación sanitaria, como se hizo muy bien en otra ocasión.

Bien merece la salud del pueblo que nuestros ediles tomen en cuenta las anteriores indicaciones.

TEATRO PRINCIPAL

Jueves 26: La colosal cinta
ENTRE HOMBRES Y FIERAS

El señor Gobernador civil de la provincia dirigirá en breve una circular a los alcaldes de la provincia encareciéndoles la conveniencia de que adquieran aquellas sustancias desinfectantes que suelen emplearse para combatir cualquier invasión de enfermedades contagiosas.

Les encarecerá igualmente que perseveren en la práctica de todas aquellas medidas sanitarias que tiene dictadas en respectivas circulares.

TEATRO PRINCIPAL

Jueves 26: La colosal cinta
ENTRE HOMBRES Y FIERAS

En cuanto un sacerdote sobresale y demuestra excepcionales dotes de inteligencia y carácter, la madre Iglesia se lanza fieramente sobre el atrevido. Véase lo que le acaba de suceder a un conocido hombre de talento, regionalista culto y enemigo ilustrado y decidido del caciquismo.

«Orense.—El Tribunal Eclesiástico ha privado de la Misa al sacerdote don Basilio Alvarez, arrojándole de la parroquia.

Esta decisión del Tribunal ha producido gran impresión en el pueblo de Venadé, por contar con grandes simpatías en Rvdo. don Basilio, y la feligresía ha hecho presente al Tribunal Eclesiástico que lo ha condenado, que nadie del pueblo recibirá los Santos Sacramentos más que de don Basilio, renunciándolo si otro cura intenta administrarlos.

MATADERO

Reses sacrificadas el día 14 de Noviembre

1 buey, 296 kilos, Mungofre Vey.
1 buey, 292'500, Rafael Vey.
1 vaca, 215 500, Son Vila, (Villacarlos).
1 vaca, 228, Del Guerrove.
1 ternero, 168 500, Norte Hort des Pobres.
1 ternero, 233 500, Binixa se Punta.
1 ternera, 150, Antonio Palliser, (Mercedal).
1 carnero, 29'500, Ses Pefias.
1 carnero, 25 500, Mungofre Vey.
2 carneros, 34 500, Des Befull.
1 cabra, 11, Llumena de Juan, (Alayor).
1 cabra, 29'500, Espeume Nou.
13, cerdos, 874.

Día 15

1 vaca, 162 kilos, Binisfusa Susina.
1 ternero, 139, Hubrenchella, (San Cristóbal).
4 carneros, 41, Torelló de Gabriel Pons.
1 cabra, 16'500, Llumena de Juan, (Alayor).
4 cerdos, 273.

HISTORIA DE LA

Guerra Europea de 1914

por

V. Blasco Ibañez

Ilustrada con millares de fotografías, dibujos y mapas.

Las grandes batallas - El heroísmo - Los horrores de la lucha - La guerra en el mar y en los aires - Tipos y costumbres de los beligerantes - Personajes de la tragedia, retratos, caricaturas y documentos - Planos y mapas - La vida en el campamento, en los campos de batalla y en los hospitales - Panoramas trágicos.

Un cuaderno semanal.

Precio: 50 céntimos.

De venta en la Tipografía Mahonesa,
Calle Nueva.

AGRICULTORES

No abonéis vuestros campos más que con los

Guanos orgánicos

de la acreditada fábrica de don Francisco Andreu DE BARCELONA

Las cualidades del mencionado guano orgánico y su riqueza en anhídrido fosfórico potasa y nitrógeno, lo hacen ciertamente de resultados muy superiores a los abonos químicos, mejorando notablemente el humus de la tierra una vez empleados, contrariamente a lo que sucede con aquellos que por regla general las empobrecen.

Para pedidos y detalles dirigirse a la

Agencia General de Negocios, Doctor Orfila, número 1

fabricantes de calzado

Persona inteligente en el comercio desea representar una casa formal de calzado en Madrid.

Para referencias en LA SUIZA, calle Nueva, 17, Mahón.

Para Barcelona y resto de España

Representante activo, inteligente en el ramo de platería, con extensas relaciones y garantías, se ofrece para trabajar el artículo de bolsás, cadenas, etc., a la comisión.

Escribir a La Voz de Menorca, iniciales J. G.

Servicio Telegráfico

DE LA VOZ DE MENORCA

(Conferencias telegráficas de nuestro corresponsal en Barcelona)

La guerra europea

Barcelona 24. 21'15.

LAS CORTES

CONGRESO

Sesión del día 24

Se abre la sesión a las tres, bajo la presidencia del señor González Besada.

En escaños y tribunas hay regular concurrencia. En el banco azul está el señor Sánchez Guerra.

Se lee y aprueba el acta de la sesión anterior. Continúa la interpelación del señor Eivas Matos sobre la salubridad de Madrid.

Contesta al discurso que este diputado pronunció ayer el ministro de la Gobernación.

Elogia que personas competentes hayan expuesto su opinión sobre el asunto, contribuyendo con su autoridad a que se forme un estado de opinión favorable a las resoluciones del Gobierno.

Dice que es necesario, en primer término, sanear el pueblo de Buitrago, por donde pasan las aguas que surten a Madrid.

A esto encaminará en primer término sus esfuerzos el Gobierno. (Continúa la sesión.)

Crónica Nacional

El señor Dato

El jefe del Gobierno, al recibir esta mañana a los periodistas dijo que no tenía noticias de interés que comunicar.

Añadió que había despachado con el rey, informándole de las escasas noticias de la guerra europea que se habían recibido, y que tampoco tenían interés.

De Marruecos se habían recibido algunos telegramas que tampoco acusaban novedad.

Dijo que mañana llevará a la firma del rey unos decretos nombrando senadores vitalicios a los marqueses de Villanueva de Asturias y del Yalillo.

Negó el señor Dato que se hubie-

ministro de Instrucción pública, manifestando al señor Bergamín que son ajenos al movimiento de protesta que realizan sus compañeros de la Universidad contra las reformas de la enseñanza.

Por el contrario, ellos están conformes con esas reformas, por encontrarse racionales y encaminadas a facilitar el acceso a las facultades cosa que no ven o no quieren ver los demás compañeros de la Universidad.

Deseaban dejar consignada su protesta, ante el temor de que pudiera dictarse una resolución general que pudiera afectar a los alumnos de Medicina.

Ha visitado al ministro de Instrucción pública una Comisión de maestros de ambos sexos para exhortarle a que siga defendiendo los intereses de la clase, dándole gracias por lo que ha hecho hasta ahora en favor del magisterio.

El ministro aclaró ante la Comisión algunas dudas que habían sugerido a los visitantes las disposiciones dictadas respecto de los derechos pasivos de los maestros.

importante de la línea férrea a emana del Africa Oriental sin lograrlo, no obstante el brillante comportamiento de la tropas.

Dicen de Calcuta que el Gobierno del Estado indígena de Nepal dispone más contingentes para reforzar los «ghurkas» que tan maravillosamente se distinguieron en el frente francés.

Hace días las autoridades pasaron revista a 9 000 hombres, equipados a la moderna, con fusiles, sacos, mochilas, cinturones y machetes del último modelo.

Se espera tener dispuestos, dentro de algunas semanas, 6.000 hombres más, que están ya recibiendo instrucción militar.

Se calcula que si se impusiera la movilización general, sólo el Estado de Nepal podría enviar 50.000 ghurkas a pelear por la causa británica.

En la Cámara Inglesa

Londres.—En la Cámara de los Comunes el Gobierno ha declarado que tres aviones del cuerpo de aviación del ejército inglés, han volado sobre los hangares de zeppelins establecidos en Friedrichstrasse.

Arrojaron varias bombas que causaron grandísimos daños en los cobertizos y talleres de los dirigibles alemanes.

Algunos soldados dispararon contra los aviones, derribando a uno tripulado por el capitán Harsich Higer que cayó herido, quedando en calidad de prisionero.

Ha dado cuenta también del choque del torpedero inglés con el submarino alemán «U 3» en aguas de Escocia.

En el momento de hundirse el submarino se acercó el navío de guerra inglés y pudo recoger a varios oficiales y marineros que lo tripulaban.

«Bill» aprobado

Londres.—En la Cámara de los Comunes se ha aprobado el «bill» de Hacienda relativo a la concesión de créditos para la guerra.

En la línea rusa

Petrogrado.—En toda la línea rusa continúan siendo rechazados los ataques de los alemanes.

En la Prusia central trataron éstos de envolver a un destacamento ruso, siendo rechazados por numerosas fuerzas que acudieron en auxilio del destacamento.

Los alemanes se retiraron dejando en el campo de batalla muchos muertos y heridos y varios cañones.

En la región de Rankogen ha habido un combate, en el que también fueron rechazados los alemanes.

En los alrededores de Cracovia se hicieron a los austriacos 5.000 prisioneros.

En el Canal de Suez

Londres.—Son infundados los temores de que puedan apoderarse del Canal de Suez las fuerzas turcas.

Estas son rechazadas en cuantos intentos realizan para acercarse al Canal. No obstante la larga extensión de éste, que llega a 100 kilómetros, las tropas inglesas lo defienden perfectamente.

De origen alemán

Roma.—El Estado Mayor alemán ha publicado una nota diciendo que continúan los combates en la región de Nieuport.

En Iprés también sigue el cañoneo continuado.

En el Argonne, los alemanes avanzan palmo a palmo, teniendo que conquistar las trincheras una a una.

De Portugal

Lisboa.—Reina gran entusiasmo por el acuerdo del Congreso de apoyar decididamente a Inglaterra, en su lucha con Alemania.

Se hacen manifestaciones por las calles, dando vivas a Inglaterra, a los aliados y a Portugal.

Son muchos los que han pedido se les admita en las filas expedicionarias como voluntarios.

Repatriación yanqui

Nueva York.—Comunican de Méjico que ha comenzado el embarque para los Estados Unidos de las tropas yanquis de ocupación del territorio mejicano.

Un choque

Copenhague.—Un vapor holandés chocó con un torpedero alemán el cual sufrió grandes averías.

CRÓNICA DE LA GUERRA

Lo de Casablanca

Burdeos.—El general Lyautey telegrafía que inmediatamente que tuvo noticia de lo ocurrido en Jenifa, avisó al general Henrys que se encontraba en la región de Fez.

Al mismo tiempo enviaba una columna de 3.500 hombres para reforzar la guarnición de Jenifa.

La columna entró en la ciudad, después de tres días de marcha y de arrojar a los rebeldes que intentaban oponerse a su marcha.

El día 19, después de unirse a la primera columna, atacó vigorosamente a los contingentes bereberes, rechazándolos y haciéndoles esconderse en las montañas, después de recuperar todo el material que cogieron anteriormente los rebeldes.

El general Lyautey dice que la situación está restablecida, y aunque puedan producirse incidentes locales, éstos no repercutirán en la seguridad general de Marruecos occidental.

El ministro de la Guerra, a propuesta de M. Lyautey, ha decidido proponer a M. Poincaré que se nombre a M. Henrys general de división.

En la línea de batalla

París.—El fuerte cañoneo sigue en todo el frente, aunque parece que los alemanes aflojan algo por la insuficiencia de la artillería de campaña que usan ahora, pues las piezas de grueso calibre las dedican a bombardeo de Iprés.

Periodista absuelto

Lyon.—El Consejo de guerra ha absuelto al periodista italiano Humberto Sivagni, ex secretario particular del marqués de Rudini, acusado de alta traición en virtud de la denuncia de una mujer que afirmaba que dicho periodista la había inducido a ponerse en relaciones con varios oficiales del ejército.

Comunicado inglés

Londres.—El Almirantazgo comunica que han regresado sin novedad los dos aviadores ingleses que volaron sobre el taller de los zeppelins en Friedrichshafen.

El submarino alemán «U 18» fue embestido en la costa Norte de Escocia por un guardacostas británico, hundiéndose.

A consecuencia de los acuerdos del Gobierno de Inglaterra cerca de los Bancos, se ha abierto la Bolsa de Liverpool.

También se abrirán simultáneamente las Bolsas de Nueva York y Nueva Orleans.

El precio del algodón en Viena a fines de Octubre, era doble que en Manchester.

Un destamato anglo-indio ha intentado apoderarse de una cabeza

El Kaiser se ha cortado el bigote

Y está muy serio

Nueva York 19.—Un periodista norteamericano, especialmente enviado al teatro de la guerra europea, consiguió llegar al Cuartel general alemán y telegrefía sus impresiones.

Dice que el Cuartel general alemán se encontraba en los últimos días del mes de octubre en un pueblito situado sobre el río Mosa.

Todas las casas del pueblo habían sido requisadas.

El Kaiser se había instalado en una casa de moderna construcción, cuya fachada era de ladrillo rojo.

Sobre el tejado había sido puesto un cañón, para disparar contra los aeroplanos, si se presentaban.

El Kaiser se ha cortado el bigote. Viste uniforme verde oscuro y está muy serio.

Todos los días, a caballo o en automóvil, recorre las líneas alemanas.

Muchas noches se queda en las trincheras.

Grandes Almacenes de paja y forrajes

Don José Castellá DE BARCELONA

ALFALFAS

PAJA URDEL

PAJA ARAGÓN

Para encargos en la Plaza del Carmen número 13.—José Riudavets.

El Hogar y La Moda

El periódico de Modas de más circulación y el más barato de España. Establecimientos EL BAZAR. Nueva 37, Hannover 11.

Banco de Menorca

Pagamos el cupón de la Deuda Amortizable al 5 por 100 vencimiento 15 Noviembre 1914. Además admitimos para su negociación los cupones de Cédulas Banco Hipotecario del Uruguay al 6 por 100.

Establecimientos EL BAZAR

Nueva 37, Hannover 11. La casa que vende los mejores tejidos españoles y extranjeros y hace importantes regalos. Este trimestre otra hermosa máquina de coser de 200 pesetas.

Crédito Mercantil de Menorca

Pagamos el cupón de la Deuda Amortizable al 5 por 100 vencimiento 15 Noviembre 1914 y el de las Cédulas Banco Hipotecario del Uruguay, vencimiento 30 Septiembre último.

Para vender o alquilar

Una casita situada en la punta de la Cala de Alcanfar, la que lleva por nombre La Salud, con dos camas matrimonio, utensilios de cocina, servicio de mesa, cochería y establo.

Precios de alquiler para el invierno

	Ptas.
Por un día	1.50
Por un día y noche	2.50
Por una semana	10.00
Por un mes	20.00

Para informes, calle de San Luis, número 107, en San Luis.

El cupón de las Cédulas Argentinas

Se nos informa que el Banco de Menorca hace ya algunos días negocia el cupón de vencimiento 1.º Enero de 1915 de las Cédulas Argentinas dando para ello toda clase de facilidades a sus tenedores.

Lo que nos complacemos en poner en conocimiento del público en general.

LA GUERRA ILUSTRADA

Se ha recibido el cuaderno número ocho de esta interesante publicación que puede adquirirse en la «Tipografía Mahonesa», calle Nueva, donde se encontrarán también todos los cuadernos anteriores.

Precio: 40 céntimos.